

加太小学校だより

<http://www.kameyama-mie.jp/kblog/kabuto/>

令和6年
9月18日
No.12



稻刈り集会を行いました

9月12日(木)に全校児童と加太保育園年長児さんが保護者や地域の方にご支援いただきながら稻刈りを行いました。稻の刈り方を教えていただいた後、3つのたてわり班に分かれて作業を開始しました。6年生は、年長児さんや低学年のこと気にかけ、やり方を教えながらも自らは慣れた手つきで稻を刈っていました。最後に全児童が自分の稻を刈り、願い事を書いた札とともに大事そうに持ち帰りました。今年は、例年よりも収穫量が少なかつたため、糲を家庭科室で乾燥させています。

この学習活動を行うにあたって、保護者や地域の皆様には、暑い中、草刈りや水路掃除、稻刈り作業へのご協力をいただきありがとうございました。



「いのちの学習」を行いました

4年生・6年生が、助産師相談室「いのちのかがやき」の林みち子さんに「からだとこころといのちのおはなし」をしていただきました。林さんは、子どもたちに「自分の体のことを正しく知ることや周りの人の体も大切にすること」を教えてくださいました。また、「いのちの学習」では、命の始まりの大きさやお母さんのお腹の中にいるときの赤ちゃんの大きさ、生まれる1か月前のお母さんのお腹の重さを体感させてもらいました。子どもたちは、赤ちゃんを触ったり抱いたりしながらとても優し気な表情を見せしていました。「いのちの学習」を行った後、笑顔が増え、自信に満ちた子どもたちです。林さんのお話の内容や子どもたちのふり返りは、保健だよりに掲載されています。是非、お家でもお子さんと話題にしていただければと思います。



保健委員会による「手洗いゴシゴシまつり」が行われました

9月10日、11日、13日に、保健委員主催の「手洗いゴシゴシまつり」が行われました。魔法のライトを使うと、手のどの部分に汚れがついているのか自分で見ることができます。子どもたちは、普段の自分の手の洗い方を見直し、どのように手洗いをすると汚れをとることができるか、体験をしながら学びました。

「手洗いゴシゴシまつり」では、相手に伝わるようにやり方をわかりやすく説明したり、手の洗い方の見本を見せたりするなど、自分の役割を果たそうと一生懸命に活動する保健委員の姿が見られました。細菌や感染症から自分を守るために、手洗いは、とても重要です。正しい手の洗い方を身に付け、習慣化していってほしいと思います。



運動会の練習が始まりました

先週の金曜日、業前の時間に運動会で踊る加太ソーランを6年生が下級生に踊って見せてくれました。1年生から4年生は、6年生が踊る加太ソーランをじっと見つめています。今日から始まる運動会の練習では、たてわり班で加太ソーランを教え合ったり、リレーの練習などをしたりしていきます。運動会当日には、みんなが自信をもって日頃の練習の成果を発揮できるようにたてわり班で励まし合いながら練習に取り組んでいきます。



～お知らせ～

★三重県内の小中学生及びその保護者等を対象に、県内の各高等学校の特色等を紹介する「高校紹介ひろば」が開催されます。本日、チラシを配布しましたのでご覧ください。

★令和7年4月に県立の夜間中学である「みえ四つ葉ヶ咲中学校」が開校されます。それに向けて県民の皆様に開設校のことを知っていただくため、開校前記念イベントが開催されます。イベントチラシは、三重県教育委員会ホームページからダウンロードが可能です。また、入学を希望する方やその家族などを対象とした入学希望者説明会も行われます。説明会のチラシも三重県教育委員会ホームページからダウンロードが可能です。

Kameyama Study Week に取り組みました

本校では、9月5日（木）～9月11日（水）まで「Kameyama Study Week」としての以下の3点を重点取組として取り組みました。今後も継続して取り組んでいきます。

①学校生活習慣の定着（学習規律、チャイム席、整理整頓、学習準備）

★後片付けや整理整頓をすることに苦手意識をもっている子もいますが、毎日意識させ声をかけ合うことで少しずつできるようになってきています。今後は、児童会でも整理整頓週間を実施していきます。

②家庭学習の習慣化（音読、漢字、計算、自主学習、e ライブラリ）

★家庭学習が習慣化するように、一人ひとり支援をしています。今後もお家の方と連携し取り組んでいきます。

③授業で身に付ける（相手に伝わる話し方、要点をつかんだ聞き方）

★授業中、話を聞いたらうなずいたり、続けて意見を言ったりするなど反応できるようにしています。また、意見を聞いたらその内容を話させ、要点をつかんでいるかどうか確認をしています。学年に応じた「話し方・聞き方チェックシート」で振り返らせながら取組を進めています。